



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno Jose Eduardo Cordero Gordillo*

*Nombre del tema importancia de la prueba de diagnóstico en la consulta veterinaria*

*Parcial 2*

*Nombre del profesor Samanta Guillen Pohlenz*

*Nombre de la Licenciatura Medicina Veterinaria y Zootecnia*

*Cuatrimestre 3*

## **Introducción**

En este pequeño texto hablaremos o trataremos de explicar la importancia de la prueba de diagnóstico en una consulta veterinaria, como en toda consulta, ya sea veterinaria o humana para obtener un diagnóstico seguro es importante tener al paciente para una revisión física, así como también el tipo de diagnóstico adecuado para cada paciente, sin antes olvidar que hay que tener en cuenta la manera de atender al paciente, eso será algo de lo que se verá en este ensayo.

## **IMPORTANCIA DE LA PRUEBA DE DIAGNOSTICO EN LA CONSULTA VETERINARIA**

Esta nos ayudará a obtener información sobre el paciente a tratar, esto será mediante la revisión física y mediante el conocimiento y preparación para detectar síntomas y signos de alguna enfermedad, al igual nosotros como médicos tenemos la gran responsabilidad y obligación de ofrecer el medicamento adecuado, seguro y efectivo para la enfermedad de nuestro paciente, y es importante también lograr identificar el origen del malestar de nuestro paciente.

Encontramos el método de diagnóstico diferencial este este, como función principal tiene ayudar a diagnosticar trastornos físicos y mentales del paciente, por esto se debe realizar una serie de preguntas o una entrevista por así decirlo, con el dueño o responsable del paciente.

Al igual encontramos varios tipos de diagnósticos, como por ejemplo el diagnóstico clínico presuntivo, este es proporcionado por el médico cuando no tiene prácticamente un diagnóstico preciso y definitivo de la enfermedad que tenga el paciente, más bien estamos hablando de un diagnóstico previo o hipotético sobre las posibles causas del malestar o enfermedad del paciente.

Se encuentra también el pronóstico clínico que se deja llevar más por un estudio en el cual, se observan las diferencias entre el antes y el después, o si está siendo favorable o desfavorable para el paciente. El pronóstico reservado es aquel en el que no se da un diagnóstico preciso y en el cual el médico se reserva sus opiniones al respecto a lo que se va a tratar con el paciente.

## **Conclusión**

En conclusión, pudimos observar que el diagnóstico clínico veterinario es de igual importancia que el humano, ya que se ve por la integridad de un individuo dependiente de ser dueño y que este acudirá a cualquier especialista o alguna persona que tenga conocimiento para que le den un diagnóstico preciso para su mascota.